



9.11^{thu}

青少年の健全育成と環境浄化のために

青少年健全育成駅頭キャンペーン

吉岡町青少年育成推進委員連絡協議会では、JR群馬総社駅・八木原駅の各駅頭で青少年健全育成駅頭キャンペーンを行いました。キャンペーンには青少年育成推進委員の他、吉岡中学校教諭、教育委員会が参加。駅を利用する高校生などにポケットティッシュを配布し、青少年の健全育成を呼びかけました。

9.10^{wed}

リポートピア吉岡10周年

イベントを開催

リポートピア吉岡は、9月に開館10周年を迎えました。

10年間の総来館者数は342万人を数え、年間30万人以上の人を癒してきたこととなります。

「気に入っているから、よく来ます」という町外からの来館者や、10年通い続けている人がいるなど、リピーターが多いようです。

9月10日から12日には、お米やビールなどが当たる抽選会が開催され、平日にもかかわらず、館内は大変賑わっていました。



9.15^{mon}

敬老福祉大会

長寿の皆さんを祝福

9月15日、町および社会福祉協議会主催の「敬老福祉大会」が文化センターで開催されました。

大会には、今年度75歳以上になる1,501人が招待され、90歳以上207人中今年度90歳の42人に顕彰、金婚祝いが28組に贈られ、また、寝たきりのお年寄りを自宅で3年以上介護した12人に介護表彰、4人以上の子どもを養育している人に贈られるエンゼル表彰が1組に授与されました。

アトラクションでは、ポップス尺八奏者の昌平さんが訪れ、会場を楽しませました。



▲金婚祝い表彰